



就農を後押ししてくれた人たちに感謝 農業を通じて恩返ししていきたい



輝くみらい人

尾上基幹支店管内

工藤 大輔 さん (47歳)

くどう だいすけ

作付品目：りんご

○農業を始めた経緯

就農する前はりんごを扱う会社に勤めていましたが、りんご栽培で生計を立てている妻の弟を見て、自分も農業を始めたいと思いました。義弟から農業について教わる事ができ、知識や技術を教えてくれる人が身近にいたことが一番の後押しとなりました。

○就農して感じたこと

天候に左右されることや収穫時期など大変だと思う時がありますが、天気が良い日に作業するのがとても気持ち良く、大変だと思ふ気持ちを上回るくらい農作業が楽しいと感じています。

○自信をもっていること

以前勤めていた会社で選果作業の経験があったことから、りんごの仕分けには自信があります。経験を生かし、りんごの形、着色、大きさを瞬時に確認することができ、選果作業をスムーズに行うことができます。

○将来の夢や今後の目標

今後も品質の良いりんごを安定して栽培できるよう努め、就農を応援してくれた妻と母、栽培の知識などを教えてくれた義弟、修業中に面倒を見てくれた義父母、支えてくれる親族や仲間
に農業を通して恩返ししていきたいと思っています。